

Mes 4 mois au Brésil



Système scolaire Brésilien

- Le système scolaire brésilien et français sont assez différents et aussi entre les écoles publiques et privées. En tout cas pour ma part, je suis dans une petite école publique de 200 élèves environ.

- Pour les matières enseignées : ce sont les mêmes, sauf qu'il n'y a pas d'options. Le niveau n'est pas élevé. Peu d'évaluations et la plus part du temps ce sont des QCM, pas beaucoup de pression. Aucun travail à la maison, parce que les horaires sont fixes 7h30 à 16h30 avec en tout 1h40 de pause dans la journée (dans mon école).

- En ce qui concerne la discipline : c'est très différent de la France. On est beaucoup plus libre en classe : on change de place quand et où on veut (sauf dans 1 ou 2 cours). On s'assoit directement quand on arrive dans la classe, pas besoin que le professeur dise de s'asseoir. Et on peut venir en claquette-chaussette sans problème 😊!!

- La relations avec les professeurs : on est très proches d'eux, on leur fait des « tcheck », où des câlins. Et pour l'apprentissage c'est une autre pédagogie. Pour ce qui est des élèves : tous le monde s'entraide énormément (très solidaire), pas de jugement ou très peu et respectueux de chacun.





- Au niveau des sports : c'est un peu la même chose qu'en France : la plus part font du sport après l'école. Ici l'un des sports le plus pratiqué est le volley-ball et football.

- Et pour les difficultés que j'ai eu, je dirai la barrière de la langue, mais je ne l'ai pas vue trop comme une difficulté mais plus un défi (pour ma part)

« Je le redis, ceci est que mon point de vue, cela change certainement suivant l'état où l'on est et l'école. »



Mon voyage au Bonito

- J'ai eu la chance de partir en Bus Trip au Bonito, pendant 10 jours, où j'ai fait la rencontre de pleins d'étudiants d'échange du monde entier.



- On est parti de Sao Paulo, on a fait 25 heures de bus jusqu'à Bonito (qui veut dire « beau » en portugais). On est resté une semaine dans un hôtel super sympa avec piscine et vue sur les montagnes.



- On a fait pleins d'activités : de la descente en bouée dans une rivière (un des plus beau coin de Bonito), accrobranche (sous 43°C), rafting, snorkeling, visite d'une grotte, promenade a cheval, découverte d'animaux (toucan, serpent) et sensibilisations.



- Et pour le résumé de ce voyage : ça été je pense un des plus beau de ma vie, avec des rencontres inoubliables dont une Joséphine Collet (on a découvert à la fin du séjour que nous étions dans le même district). Mais aussi avec des personnes du monde entier ! Avec qui un jour peut-être on se reverra.



Mon bilan des 4 mois

- Au niveau de la langue j'ai fait de très gros progrès, j'arrive à comprendre la plus part de ce qu'on me dit, je parle la plus part du temps en portugais (même si ce n'est toujours pas parfait).

- J'ai encore rencontré beaucoup de personne avec qui j'ai pu découvrir de nouvelles choses.

- J'ai crée des liens très fort avec ma première famille d'accueil, je leur ai montré de nouvelles recettes françaises ♥. J'ai même eu la chance de participer avec eux à une course à pied dans ma ville ! ☺

- Et avec le Rotary, j'ai rencontré des personnes incroyables avec qui j'ai pu crée des liens forts, que ce soit avec ceux de mon district mais surtout avec ceux du voyage que j'ai fait ! ♥♥

Et si je peux donner un autre conseil après ces 4 mois ici, c'est de profiter de chaque moment, de chaque minute. Comme ça passe à une vitesse éclair !!!
Et tout ce qui nous manque en France on le retrouvera dans quelques mois, mais ce qu'on a maintenant on ne le retrouvera certainement pas, c'est une fois dans NOTRE VIE ♥☺♥!!

Pour ceux qui veulent suivre mon aventure ►



clara.b_on_trip

